



Pièces 6 Pièces

Superficie 100 m²

Référence 10671

Prix 725 000 €

Ste-Maxime Maison à vendre (83120)

MAISONS & APPARTEMENTS

Située à Sainte-Maxime, à seulement 10 minutes en voiture du centre-ville, cette charmante villa d'une superficie d'environ 100 mètres carrés est implantée sur un terrain spacieux de 396 mètres carrés. Nichée dans un quartier résidentiel paisible, elle offre un cadre de vie agréable et tranquille, tout en étant à proximité immédiate des commodités telles que les commerces et les centres médicaux accessibles à pied. Construite en 2017, cette villa est conçue pour charmer ses occupants. Dès l'entrée, vous serez séduit par son agencement bien pensé. Elle se compose d'une entrée accueillante, d'un ...

Located in Sainte-Maxime, just 10 minutes by car from the city center, this charming villa with an area of ??approximately 100 square meters is set on a spacious plot of 396 square meters. Nestled in a peaceful residential area, it offers a pleasant and quiet living environment, while being close to amenities such as shops and medical centers within walking distance. Built in 2017, this villa is designed to charm its occupants. As soon as you enter, you will be seduced by its well-thought-out layout. It consists of a welcoming entrance, a practical guest toilet, and a large and bright living ...

AGENCE ELVI

7, avenue du Général Leclerc - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

<u>Contacter l'agence</u>

<u>Voir tous les biens de cette agence</u>





